3 Piéces

63 m?

Réf. W-02VWF7
575 000 €

Cannes
Appartement a vendre (06400)
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Cannes Basse Californie-Alexandre Ill. Découvrez cet appartement
exceptionnel situé dans une belle résidence de standing, a proximité
immédiate des commodités et de la mer.Cet appartement traversant
Est/Ouest, situé au 4eme étage, comprend 3 pieces enticrement
rénovées. |l se compose d'un vaste séjour avec une cuisine ouverte
donnant sur un balcon de 8m2 avec une vue dégageée sur les collines
et de beaux apercus mer. Une premiere chambre de 14m2 et une autre
de 9m2 toutes deux donnant sur un balcon filant de 9m2 avec une

belle vue dégagée et apercu mer. Enfin une salle de douche et des ...

Cannes Basse Californie-Alexandre Ill. Exceptional apartment located in a quality
residence, close from all amenities and from the sea.This crossing east/west
apartment, situated on the 4th floor, consists of 3 rooms totally renovated. It is
composed of a large living room with open-plan kitchen giving onto an 8mz2
balcony with open views of the hills and glimpse of the sea. A first 14m2 bedroom
and another 9m2 one both giving onto a 9m2 running balcony with open views and
glimpse of the sea. A shower room and guest toilets complete this property. Lofty
volumes, brightness and sunshine are much ...

ENGEL & VOLKERS COTE D'AZUR
13 rue des Etats Unis - 06400 CANNES
Contacter I'agence
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